

地域社会貢献活動

岐阜トヨペットは創業以来地域に根ざした企業として社会貢献に取り組んできました。地域清掃活動を毎月第二水曜日に行なっています。社員が地域の方に挨拶をしながら清掃活動して社員一人ひとりがボランティアや社会貢献について考える良い機会となっています。社員がボランティア活動をしやすいように又、幅広い活動ができるようにしています。これからも地元の皆さんとの理解で長い間自動車の仕事ができることに感謝し今後も社会貢献活動に取り組んでいきます。

岐阜トヨペットの環境保全活動

トヨタソーシャルフェス

「次世代の環境のために」を活動テーマに、全国47都道府県の地方新聞社・NPOなどの活動団体と連携し全国各地で水辺を守る活動を展開するキャンペーンです。2012年「AQUA SOCIAL FES」として始まり、「もっと地域を、もっと未来を良くするために」と、2018年名称を新たに「TOYOTA SOCIAL FES」として活動しています。岐阜トヨペットでは毎回80名ほどが自動的にスタッフとして参加しています。岐阜県では“長良川クリーン作戦”として早朝より長良川河川敷や堤防の清掃を行っています。当日は最後にアユの放流を行い、長良川がいつまでも清らかで豊かな川であり続けることを願っています。

TOYOTA SOCIAL FES!! 2019



たくさんのごみが集まりました



アユの放流を行いました



長良川クリーン作戦

トヨペットふれあいグリーンキャンペーン

トヨペットふれあい グリーンキャンペーン

1976年全国トヨペット店創立20周年を記念し「緑ゆたかにふれあいの街」をテーマに、グリーンキャンペーンが開始されました。緑ゆたかなる岐阜の風土を守るために、当社は積極的にグリーンキャンペーンに参加し、岐阜県内の公園などにこれまで33品種、5,015本の苗木を贈呈・植樹を行いました。



1976年第1回グリーンキャンペーン



ミナモと一緒に 2017年第42回



四季の森センターに花壇を作りました



岐阜市長と一緒にローズマリーを植える子どもたち

近年では学校や施設に一から花壇を作り、岐阜市長にもご参加いただき環境改善植物を植樹しました。

- 43回（2018年）
本巣特別支援学校に、同校農業園芸班の皆さん、網代小学校5年生と一緒にチエリーセージやペチュニアを植樹。
- 44回（2019年）「ぎふ☆ほしのこ森ようちえん」が活動する「ながら川ふれあいの森 四季の森センター」にローズマリーとサルスベリを植樹。



緑の募金

年2回（春・秋）全社に呼びかけ、店頭や事務所に募金箱を設置し募金活動をおこなっています。寄せられた募金は、会社からの寄付金と合算し、岐阜県緑化推進委員会へお渡しします。県内で実施する森林整備事業、緑化推進事業、学校敷地内の緑化事業、森林環境教育や、学校林等を活用した幼稚園・保育園・小・中学校の森林環境教育実施事業、みどりの少年団活動計画に基づいた事業などに活用されます。



緑化推進委員会に贈呈しました



森林整備事業などに役立てていただきました

18年目の地域美化活動

毎月第2水曜日の始業前に、全社一齊ボランティア清掃活動をしています。店舗や本社の周辺道路や空き地などのごみ拾いを2002年1月より続けています。周辺道路を歩きながら清掃することにより、車では通り過ぎてしまうものに気づいたり、ご近所の方と会話を交わすなどとても良い機会になっています。



2002年に開始した地域美化活動は今年で18年目を迎えました

地域との協働活動

未来を生きる子どもたちへ出張授業

◆トヨタ原体験プログラム

子ども達が将来クルマに興味を持ってもらえるようにトヨタ自動車主催の「原体験授業」に積極的に参加しました。空気で動くクルマの模型を使ってパワーとコントロールを学ぶ授業やクルマの製造と環境の両立を双六式のボードゲームで学ぶ授業に8校、のべ506名の小学生が参加してくれました。



空気エンジンカー模型

◆岐阜トヨペット出張授業

社会科授業でクルマの生産から流通を学ぶ小学校からの依頼を受け、燃料電池自動車「ミライ」試乗体験を通じてクルマの仕組みや環境へのやさしさを伝えました。この授業では2校、60名の小学5年生が参加してくれました。また、岐阜県の依頼で羽島市の小学校、岐阜市の中学校で環境授業を行いました。この授業は岐阜県や中部電力などの企業と協力して行うもので、その様子がNHKのニュースや中日新聞、岐阜新聞にも大きく取り上げられました。

環境にやさしい燃料電池自動車「ミライ」の試乗は、のべ120人の生徒さんが参加し、大変良い経験になったとの感想をたくさんいただきました。



環境授業
中日新聞、岐阜新聞に取り上げていただきました



燃料電池自動車【ミライ】の試乗

交通安全教材の贈呈

トヨタ自動車による「幼児向け交通安全教材（絵本・紙芝居）」を県内トヨタ販売店各社と協力し、幼稚園・保育園・幼稚園に毎年配布しています。この活動は、「質の高い幼児向け交通安全教材を提供する地域活動」として幼児の交通事故皆無を願い1969年より継続しています。絵本・紙芝居のテーマは「幼児の事故防止」等とし、いずれも園及びご家庭で楽しく学んでいただける教材となっています。



幼児向け交通安全教材（絵本・紙芝居）

献血バスが来ます！

岐南町献血推進協議会とパートナーシップを組み、30年間で累計1,380名の社員が献血活動を行いました。毎年本社へ献血バスが来て、病気やケガで輸血を必要としている方々の尊い命を救うため、おもに本社勤務者が献血に協力をしています。バスが来るタイミングで定期的に献血する社員が多くいる中で、IT経営推進グループの丹羽さんは、なんと116回目でした。

IT経営推進グループ
丹羽さん

地元スポーツチームの応援



岐阜県内を盛り上げるために、地元のスポーツチームを積極的に応援しています。



2013年にサッカーチーム「FC岐阜」、2018年からバスケットボール「岐阜スワープス」のスポンサーとなっています。2019年には岐阜高山のハンドボールチーム「飛騨高山ブランクブルズ」の応援をしています。



バスケットボールの「岐阜スワープス」では、5月と1月に冠試合を行い、岐阜トヨペットの多くのお客様をご招待しています。また選手の移動・送迎用に、ラッピングしたアルファードを2018年から貸与しています。



岐阜スワープス



「FC岐阜」が運営し、地元の子どもが参加している「サッカースクール」を支援するために2020年からラッピングしたハイエースを貸与しました。